



Rencontre Michel Colline

publié le 17/06/2016

Jeudi 16 juin de 18h à 20h à la bibliothèque, les élèves du club lecture, de la 3C et de la classe Ulis ont eu la chance de rencontrer Michel Colline. Michel Colline est dessinateur de bande dessinée et illustrateur pour la littérature jeunesse. Il est actuellement en résidence d'artiste sur la Communauté de Communes des Vals de Saintonge. Les élèves, ainsi que les professeurs présents (que je remercie) ont joué quelques instants les apprentis dessinateurs.... Toutes les œuvres des artistes en herbe seront exposées à la fois au CDI du collège et à la Bibliothèque de Matha.

Nous tenons à remercier la Communauté de Communes, Séverine Pélerin et Michel Colline d'avoir permis cette belle rencontre.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.